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公共体育与艺术部办公室 2018年 5月 15日

会 议：公共体育与艺术部党政联席扩大会议

时 间：2018 年 5 月 15 日上午

地 点：体育馆会议室

主持人：吴叶海

出 席：刘玉勇、周 聪、傅旭波、董育平、卢 芬、叶茵茵

陈志强、施晋江、潘雯雯、潘德运、金鸥贤

记录人：袁华瑾

一、会上进行了李岚清同志为浙江大学书画社题词卡片转交仪式。

二、会议对游泳池开放事宜进行了讨论，决定游泳团队自 5月 28 日起回校

上课，同意场馆管理服务中心进行泳池清洗等前期工作；华家池校区游泳池 9

月 11 日后再进行修缮，暑期仍正常开放；同时保额尽可能提高。关于救生员招

募困难的问题，列入专题另行开会研究。

三、会议对“三育人”先进集体和教书育人标兵的评选事宜进行了讨论，考

虑综合因素，决定推荐施晋江为标兵候选，本科生院、体艺部为先进集体候选。

四、会议通报了“教代会”提案情况，其中关于提高教师体质的提案，由部

门牵头联合后勤、基建、医院等相关部门，共同形成回复；关于亮灯工程的提案，

根据原则，暑期不亮灯，但教职工可以根据需要提出申请，支付相应电费。

五、会议通报了省体质健康状况抽测情况，总体安全、平稳地完成，但尚存

在着不足：1）准备名单与教务处提供名单排序方式不统一，增加了督导的工作

负担；2）组织工作存在问题：①潘雯雯为现场总指挥，钱宏颖为工作指挥，张



锐、王卓尔等分工协作；②现场准备工作不够充分，音响、休息场地、雨棚等准

备不足，场地坑洼处无提示；③4个转角未安排安全监督员；④后勤保障方面，

工作安排要充分发挥人员作用；⑤宣传力度加大等。

六、会议对高水平运动队、艺术团招生测试进行了总结，要求尽快召开高水

平运动队、艺术团招生总结会议，提前制定明年的招生简章。其中艺术团招生存

在问题有：1）经费开支较大；2）名额制定不够仔细；3）招生考试时老师工作

不够细致，在细节问题上要多加考虑，明年起徐浩不再安排招生工作；4）名额

浪费问题，需要谨慎制定名额调配原则。运动队招生存在问题有：1）结果公布

太晚导致运动员流失；2）外评专家打分差异过大，且好坏差异不明显；3）部分

项目尤其是足球项目上，录像评审限制较大，不好评分；4）专家送审具有排他

性。参考清华、北大等名校的体育艺术招生均不采用外送机制，建议进行现场评

分，但由招办、纪委进行组织和评委邀请等工作。

七、会议对外接活动的工作进行了梳理，决定成立对外竞赛工作小组，由傅

旭波担任秘书长，陈志强担任副秘书长，叶茵茵担任综合协调组组长，潘德运担

任竞赛组织组组长，金鸥贤担任后勤接待组组长，董育平担任新闻宣传组组长，

施晋江担任场地环境组组长，潘雯雯担任安全保卫组组长。各组职责会后梳理完

毕，发至各组长邮箱再行修改补充。

八、会议对亚运会专职对接工作人员人选进行了讨论，决定由陈志强担任。

九、会议对教育部优秀成果申报情况进行了通报。

十、会议对军训对接人员人选进行了讨论，决定由徐浩担任。

十一、会议对体育馆周边停车问题进行了讨论，要求在周边 2米范围内划定

标志线，作为学生跑步道。

十二、会议对十二分钟跑相关事宜进行了讨论，要求巡视问题记录详细，若

气温过高可顺延考试。


